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Conselho Geral  
 

Agrupamento de Escolas Agualva Mira Sintra  

Ata n.º 10 (dez)  

 

Aos dois dias do mês de novembro, do ano de dois mil e vinte e três, pelas dezoito horas e trinta 

minutos, na Mediateca da Escola Secundária Matias Aires, reuniu o Conselho Geral do Agrupamento 

de Escolas Agualva Mira Sintra, situado na cidade de Agualva-Cacém, sob a presidência da 

Presidente do Conselho Geral, Sílvia Iolanda Barata Timóteo, com a presença do Diretor do 

Agrupamento e de todos os conselheiros que constituem este órgão, com exceção dos seguintes 

elementos: Luís Filipe Pereira Simões, representante dos Pais e Encarregados de Educação; Ana 

Catarina Leal Trole, representante dos Alunos e Raquel Janete da Costa Ferreira, representante da 

Câmara Municipal de Sintra. -------------------------------------------------------------------------------------- 

A reunião teve como ordem de trabalhos os seguintes pontos: ----------------------------------------------- 

Ponto 1 – Informações; -------------------------------------------------------------------------------------------- 

Ponto 2 – Substituição e tomada de posse de dois conselheiros, de acordo com o estipulado nos 

números 3 e 4 do artigo 16.º do Decreto-Lei n.º 137/2012; -------------------------------------------------- 

Ponto 3 – Aprovação dos seguintes documentos: -------------------------------------------------------------- 

- Relatório do Plano Anual de Atividades 2022-2023; ------------------------------------------- 

- Plano Anual de Atividades 2023-2024; ----------------------------------------------------------- 

- Plano Plurianual de Atividades do Agrupamento de Escolas Agualva Mira Sintra.  

Ponto 4 – Apreciação dos seguintes documentos: ------------------------------------------------------------- 

- Relatório da Equipa de Autoavaliação 2022-2023; --------------------------------------------- 

- Monitorização da avaliação sumativa interna dos alunos 2022-2023; ----------------------- 

- Regulamento de Ocupação dos Alunos; ---------------------------------------------------------- 

- Regulamento das Atividades de Enriquecimento Curricular e Atividade de Animação e 

Apoio à Família; --------------------------------------------------------------------------------------- 

- Plano de Implementação das Atividades de Enriquecimento Curricular, no Primeiro    

Ciclo, no ano letivo 2023-2024; --------------------------------------------------------------------- 

- Plano Plurianual de Formação do Agrupamento de Escolas Agualva Mira Sintra. --------- 
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A Presidente do Conselho Geral começou por salientar o sucesso e qualidade dos dois eventos 

ocorridos no final do ano letivo anterior, “Jornadas Pedagógicas” e “Décimo Oitavo Encontro de 

Escolas Promotoras de Saúde”, tanto a nível da organização, como da pertinência das temáticas 

abordadas e dos oradores intervenientes. De seguida, informou que foi apresentado um recurso de 

avaliação docente e que já se deu início aos procedimentos necessários. Logo que o processo esteja 

concluído, o Conselho Geral será informado do resultado do mesmo. --------------------------------------- 

A representante dos Pais e Encarregados de Educação, Rute Isabel Silva Parra, informou que há 

grande desagrado relativamente à execução das obras que estão em curso na Escola Básica número 

dois de Mira Sintra, tanto no que diz respeito às condições de segurança, como ao resultado final da 

intervenção feita. Referindo ainda que foram apresentadas reclamações dirigidas à Câmara Municipal 

de Sintra, não se obtendo resposta às mesmas. O Senhor Diretor informou que teve conhecimento da 

situação e que obteve a resposta de que as situações foram reportadas e encaminhadas para os 

devidos técnicos, no sentido de serem resolvidas. A representante da Câmara Municipal de Sintra, 

Ana Beatriz Costa, esclareceu que iria inteirar-se da situação e, posteriormente, dar conhecimento do 

apurado. Acrescentou, ainda, que as reclamações, quando apresentadas, devem seguir via Direção do 

Agrupamento, entidade interlocutora, com a qual a Câmara Municipal articula. A representante da 

Junta de Freguesia, Maria Helena Cardoso, informou que as pequenas reparações, da 

responsabilidade desta entidade, estão a demorar mais tempo do que o previsto pelo facto do técnico 

responsável estar, temporariamente, ausente do serviço.------------------------------------------------------- 

O Senhor Diretor, Luís Henriques, apresentou um mapa de dados sobre a colocação de professores e 

os horários ainda por preencher no Agrupamento. Garantiu que, na próxima semana, já não haverá 

falta de professores, pois, após esgotar todos os procedimentos, avançou para o último recurso, 

atribuição de horas extraordinários a docentes do Agrupamento. De seguida, informou que teve 

conhecimento em reunião de Conselho Municipal de Educação de Sintra, que se prevê a construção 

de duas novas escolas e a reestruturação de outras do município, para dar resposta às necessidades 

dos movimentos migratórios e ao elevado número de alunos em listas de espera para ter lugar nos 

estabelecimentos de ensino. Contudo, afirmou que todos os alunos residentes na área do nosso 

Agrupamento estão colocados num dos respetivos estabelecimentos. --------------------------------------- 

Dando cumprimento ao ponto dois da ordem de trabalhos, avançou-se para a tomada de posse da 

conselheira, Ana Paula Santana, representante dos Pais e Encarregados de Educação, em substituição 

de Felisbela Reis Neves Bernardo. A tomada de posse da conselheira Ana Catarina Leal Trole, 

representante dos Alunos, em substituição de Lara Beatriz Mendes Miguel, não se realizou por falta 

de comparência da mesma. ----------------------------------------------------------------------------------------- 
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Assim, avançou-se para o ponto três da ordem de trabalhos. O Relatório do Plano Anual de 

Atividades do ano letivo anterior e o Plano Anual de Atividades para o presente ao letivo, foram 

aprovados por unanimidade dos conselheiros presentes. Relativamente ao Plano Plurianual de 

Atividades do Agrupamento de Escolas Agualva Mira Sintra, recomenda-se que este documento seja 

revisto em Conselho Pedagógico, para posterior apreciação e votação em reunião de Conselho Geral.  

Relativamente ao ponto quatro da ordem de trabalhos, procedeu-se à apreciação, ao esclarecimento 

de dúvidas e à atualização de alguns dados, nos documentos apresentados, nomeadamente: Relatório 

da Equipa de Autoavaliação do ano letivo anterior; Monitorização da Avaliação Sumativa Interna dos 

Alunos no ano letivo anterior; Regulamento de Ocupação dos Alunos; Regulamento das Atividades 

de Enriquecimento Curricular e Atividade de Animação e Apoio à Família; Plano de Implementação 

das Atividades de Enriquecimento Curricular, no Primeiro Ciclo, para o presente ano letivo e Plano 

Plurianual de Formação do Agrupamento de Escolas Agualva Mira Sintra. A representante dos Pais e 

Encarregados de Educação, Rute Isabel Silva Parra, manifestou o desagrado por parte dos 

encarregados de educação da Escola Básica número dois de Mira Sintra, pelo facto da atividade de 

Natação ter sido retirada, no presente ao letivo, das Atividades de Enriquecimento Curricular. O 

Senhor Diretor explicou que, este ano, apenas há uma hora diária de Atividades de Enriquecimento 

Curricular, o que torna inviável a prática da referida atividade, que necessitaria de duas horas para se 

realizar.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

No final da reunião, a docente, Bárbara Gabriel Magalhães Campos, manifestou a sua opinião, em 

representação do Departamento do Primeiro Ciclo, relativamente à atribuição de Quadros de Honra e 

de Excelência aos alunos, apresentando as razões pelas quais este departamento considera que estes 

deveriam ser extintos. O Conselho Geral recomenda que este assunto seja debatido em todos os 

departamentos e levadas as respetivas conclusões a Conselho Pedagógico, para que se chegue a uma 

decisão final e se possa proceder, se esse for o caso, à devida alteração no Regulamento Interno do 

Agrupamento. -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

A conselheira, Ana Paula Santana, manifestou, em nome dos Pais e Encarregados de Educação, o 

pesar pelo falecimento da mãe do Senhor Diretor, José Luís Rodrigues Henriques. ----------------------- 

Nada mais havendo a tratar, deu-se por terminada a reunião da qual se lavrou a presente ata, que, 

depois de lida e aprovada, vai ser assinada nos termos da lei. ------------------------------------------------ 

 
 

Agualva, 2 de novembro de 2023 
 

 A Secretária  A Presidente do Conselho Geral 
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 (Ana Paula Oliveira Maurício)  (Sílvia Iolanda Barata Timóteo)  


